

Escuela: Liceo Técnico Profesional Agrícola Marítimo Bosque Nativo

País: Chile

Localidad: Ciudad de Puerto Montt, Décima Región de Los Lagos

Curso: 1° Medio D

Autoras: Mariana Ojeda, María Muñoz, Natalia Silva, Valeria Watson, Javiera Toledo, Bárbara Oyarzún.

Problema medioambiental que se propone solucionar:

La Deforestación, un depredador de nuestro Medioambiente

Por las características climáticas de nuestra ciudad, es costumbre que en nuestras casas existan distintos tipos de calefacción a leña, por la razón anterior, se realiza tala desmedida de bosque nativo; además de esta problemática, se suma la conversión de bosques en tierra de cultivo o construcción. Es de gran importancia que se tomen acciones al respecto y se instauren iniciativas y regulaciones para frenar la deforestación.

Objetivo de la propuesta:

Reducir la deforestación en nuestra área para la protección y conservación de nuestros bosques.

Concientizar a la población rural y urbana de nuestra comuna acerca de la importancia de reducir el consumo de madera.

Propiciar el uso de calefacción amigable con nuestro Medioambiente sin el uso de madera.

Descripción de la propuesta:

Dentro de nuestras propuestas, hemos considerado a nuestra realidad local ya que es de suma importancia el dar soluciones concretas a este problema; estimamos que, para reducir la deforestación en nuestra localidad, lo primero que debemos hacer es realizar campañas a través de la municipalidad y Juntas de vecinos (organizaciones sociales locales sectorizadas) realizando charlas acerca del impacto negativo que tiene el consumo indiscriminado de madera como sistema de calefacción. A través de estas charlas estamos llegando a un gran porcentaje de nuestra población. Por otra parte, se hace necesario trabajar en conjunto con Ministerio del Medioambiente y Municipalidad para revisar ciertas regulaciones medioambientales comunales para la construcción de viviendas; también junto con dicha revisión, es importante solicitar que las empresas tengan un área enfocada a la forestación de espacios con especies nativas ya que, debido a la construcción de nuevas viviendas, también se produce la deforestación.

Finalmente, se propone que los habitantes de nuestra ciudad puedan tener acceso a información con respecto a calefacción sustentable o métodos de calefacción



Nosotros como Establecimiento nos dedicamos a forestar nuestro entorno, esta misma actividad se debería replicar a nivel comunal, especialmente en las mobiliarias que construyen sobre suelos forestados.



Como estudiante, realizamos muestras de cómo cultivar, sembrar o plantar para la conservación de nuestro entorno y consumo sustentable. Esta es la idea que nos representa cuando hablamos de hacer charlas abiertas a toda la comuna.